

Guebwiller

Maison des associations

L'assemblée générale ordinaire de la Maison des associations de Guebwiller aura lieu mardi 17 février à 20h sur place. Ordre du jour: rapport du président, rapport du trésorier, rapport des réviseurs aux comptes, approbation de ces rapports et décharge du trésorier, élection de deux réviseurs aux comptes, élection des membres sortants du bureau, divers.

Circulation

En raison de travaux d'élagage des arbres situés rue Théodore Deck, sur le tronçon compris entre la rue du Vieil Armand et l'avenue des Chasseurs Alpins, à compter du lundi 9 février et jusqu'à la fin des travaux (durée prévisionnelle deux jours), la circulation sera alternée manuellement par les agents des espaces verts. Pendant les travaux, la vitesse sera limitée à 30km/h en amont, en aval et à hauteur du chantier.

Amis du CDHF

L'assemblée générale ordinaire des Amis du CDHF se tiendra dimanche 8 février à 10h en mairie de Guebwiller, salle 1, bâtiment 2. Ordre du jour: rapport moral du président, rapport et compte-rendu financier du trésorier et des vérificateurs aux comptes, fixation des taux de cotisation 2004. Alloc.

“ Les amoureux de la musique bretonne se retrouveront au grand Fest-Noz de Fessenheim

(Ci-dessous)

“ Trois grands thèmes ont été retenus pour cette journée

(Lire en bas de page)

FESTIVITES

Fessenheim

Fest-Noz: entrez dans la danse!

●●● C'est un petit bout de Bretagne que l'harmonie municipale de Fessenheim et Isabelle Libsig proposent d'apporter à la salle des fêtes de Fessenheim le samedi 14 février. Le Fest-Noz de la Saint-Valentin devrait en effet ravir les amoureux de la musique folk et des mazurkas endiablées.

Au son de la bombarde, de la flûte irlandaise ou des cuillères québecquoises, les amoureux de la musique bretonne seront certainement nombreux à se retrouver à la salle des fêtes de Fessenheim pour un grand Fest-Noz. Bien que l'idée de monter un bal folk fut étonnante au début, celle-ci a très vite fait son chemin à l'harmonie municipale.

« En Alsace les gens sont plus habitués aux kilbes classiques avec un orchestre traditionnel. Le président de l'harmonie municipale a demandé aux parents d'élèves de donner des idées de nouvelles soirées à organiser afin de faire rentrer de l'argent pour l'école de musique. J'ai proposé un Fest-Noz. Je suis Alsacienne de pure souche mais je suis très amoureuse de la Bretagne et de son folklore! », avoue Isabelle Libsig, l'initiatrice du projet. « C'est une musique très agréable à écouter et à danser. Tout le monde peut se laisser entraîner dans ses rondes! J'ai pu me rendre compte, en assistant à d'autres soirées, il y en a eu quelques unes d'organisées à Zillisheim et à Cernay que les

amoureux de ces danses n'ont pas d'âge. Jeunes et moins jeunes participent et s'amuse toute la soirée. »

Chansons pour les pieds

Les amateurs de bal folk n'hésitent d'ailleurs pas à se déplacer d'assez loin pour participer à ses joyeuses rencontres. D'autant que la nouvelle vague de musique bretonnante avec des groupes rock comme Merzhin, Mathmatah ou les Celtic Breeze ont remis au goût du jour ce que les indémodables Tri Yann, Alan Stivell ou Dan Ar Braz avaient relancé dans les années 70.

Quoiqu'il en soit, pour le Fest-Noz de la Saint-Valentin, c'est le groupe lorrain Galadriel qui sera chargé de mettre l'ambiance. Et en terme d'ambiances, ces sept instrumentistes en connaissent un répertoire. Ceux-ci ont à leurs actifs l'animation d'une centaine de bals folk et la réalisation de trois CDs depuis 1992. Bourrées, mazurka, rondes bretonnes, et autres suites s'enchaîneront toute la soirée.

L'âme celte

Et, comme ces soirées creusent souvent l'appétit et



Le groupe lorrain Galadriel sera chargé de faire danser les convives du grand Fest-Noz de la Saint-Valentin. (-)

donnent grand soif, les organisateurs ont pensé à tout. Quelques membres du festival Celtic Welch de Lapoutroie viendront mettre leur savoir-faire à disposition pour préparer de véritables crêpes bretonnes sur les billics (grandes plaques chauffantes traditionnelles). Et, comme breuvage, les danseurs auront le choix entre cidres et bières bretonnes... Le Fest-Noz de la Saint-Valentin recèlera aussi certainement de bonnes surpri-

ses. L'ambiance est d'ores et déjà garantie. Isabelle Libsig se souvient encore de son premier Fest-Noz à Lorient.

« C'était il y a deux ans. J'ai trouvé l'ambiance fabuleuse. Nous sommes rentrés dans une salle vers vingt-deux heures. Il n'y avait personne. Seul deux vieux messieurs étaient assis à une table. Tous les convives sont ensuite arrivés pour danser. Personne ne restait seul. Tout le monde était pris dans la ronde. Les deux vieux messieurs

sont montés sur scène pour chanter plus tard dans la soirée. En fait, c'était les frères Morvan, groupe de chanteurs très connus en Bretagne. »

Vivien Montag

Grand Fest-Noz à la salle des fêtes de Fessenheim le 14 février à partir de 20h. Entrée unique: 8€. Pour les personnes désirant s'initier aux danses bretonnes, elles peuvent se faire connaître au 03.89.48.56.24.